

## Comienza BMV a la baja (El Reforma 21/05/09)

Comienza BMV a la baja (El Reforma 21/05/09) En EU, el índice Dow Jones cae 1.32 por ciento, mientras el Nasdaq retrocede 0.87 por ciento. Sandra Reyes Ciudad de México (21 mayo 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con pérdidas como parte de una toma de utilidades tras una racha de tres sesiones de ganancias, y por la caída que registran los mercados estadounidenses luego de conocer débiles cifras de empleo en ese país. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 24 mil 137.13 unidades, un retroceso de 1.08 por ciento, es decir 260.98 unidades. Esta baja en el mercado se registra luego que la BMV logró acumular ganancias de 4.53 por ciento en tres sesiones consecutivas y alcanzar su nivel más alto desde octubre del año pasado. Además, el volumen de operación es más bajo que el registrado en sesiones anteriores. En Estados Unidos, el índice Dow Jones baja 1.32 por ciento, y el Nasdaq retrocede 0.87 por ciento. En la BMV, el volumen de operación es de 25.9 millones de acciones con un importe de 485.6 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resaltan POCHTEC B, con 1.22 por ciento; TVAZTECA CPO, con 0.96 por ciento; BACHOCO B, con 0.90 por ciento; SORIANA B, 0.76 por ciento; VITRO A, con 0.63 por ciento. Las emisoras que registran pérdidas son COMERCI UBC, con 5.61 por ciento; AUTLAN B, con 3.26 por ciento; URBI \*, con 2.94 por ciento; MEXCHEM \*, con 2.86 por ciento; TELINT L, con 2.83 por ciento. "Si bien no podemos descartar que los mercados accionarios mantengan cierta trayectoria de alza, persisten los riesgos de bajas considerables", dijo Monex Casa de Bolsa. El Grupo Financiero IXE destacó que con 7 meses aún para concluir el año, parece difícil que los casi 25 mil puntos registrados recientemente hayan sido el "techo" de la BMV este año.